



Nota de último minuto N° 239
09 de octubre de 2015

SE REÚNE EL COMITÉ ESPECIAL PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES DE LA ASOCIACIÓN DE ESTADOS DEL CARIBE

Como parte de las acciones adelantadas en temas de cooperación internacional, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, se encuentra participando en la XXIII Reunión del Comité Especial para la Reducción del Riesgo de Desastres de la Asociación de Estado del Caribe, en Trinidad y Tobago.

Durante esta sesión se posesionó la nueva mesa directiva del Comité, aprobada en la XVII reunión ordinaria del Consejo de Ministros, en donde Colombia asumió el papel de Vicepresidente. Así mismo, se dio a conocer el informe presentado por la Dirección, en donde se hace una recopilación y diagnóstico de los diferentes proyectos ejecutados durante el último año. Colombia, a través de la UNGRD y la Escuela Superior de Administración Pública, durante el 2014, desarrolló el piloto del Diplomado Internacional en Gestión del Riesgo y Reducción de Desastres. Finalmente se presentó el Plan de Acción 2016-2017.

El Comité Especial de Reducción del Riesgo de Desastres se reúne una vez al año y su propósito es la cooperación entre los estados miembros de la Asociación de Estados del Caribe y los diferentes organismos a nivel regional, con el fin de establecer una respuesta coordinada a las ocurrencias naturales. Así mismo tiene como objetivo principal el fortalecimiento institucional de los organismos regionales y nacionales en el campo de la prevención y la mitigación en cuanto a desastres.

La Asociación de Estados del Caribe es la organización para la consulta, la cooperación y la acción concertada en la esfera del comercio, el transporte, el turismo sostenible y los desastres en el Gran Caribe.

La sesión contó con las presentaciones de México, como Presidente del Comité, UNISDR, OEA, el Gobierno de Finlandia y CDEMA; y con la participación de organizaciones como la Federación Internacional de la Cruz Roja, la Comisión

Económica para América Latina y el Caribe y varias ONG`s de la región del Caribe.